


Actualmente la distribución de fondos en España es realizada mayoritariamente a
través de las redes de las entidades bancarias. ¿Considera que en un futuro se
mantendrá este modelo de distribución o sufrirá modificaciones?

securities2019.es

1. No, se mantendrá el actual modelo de distribución.
21.43%

2. Sí, se producirá un cambio en el modelo para que la comercialización la realicen 
agentes o plataformas de distribución abiertas. 

64.29%

3. Sí, se producirá un cambio y se comercializarán en directo más productos de 
gestión pasiva a través de Robo-Advisors

14.29%



¿Cómo valora su organización los últimos cambios producidos en la
infraestructura de los mercados de post-trading?
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1. Como una oportunidad de generar nuevos modelos de negocio
24%

2. Como un factor positivo para mejorar la transparencia del mercado y la protección 
del inversor.

60%

3. Como un obstáculo para nuestro crecimiento.
12%

4. Ns/Nc
4%



A la hora de invertir en fondos de pensiones para complementar su pensión, ¿en
qué grado valora la independencia y la especialización de las entidades
participantes, desde la perspectiva de la protección del inversor?
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1. Lo considero un factor fundamental.
63.33%

2. Lo considero un valor añadido.
20%

3. No lo tengo en consideración.
16.67%



Actualmente hay muchas tipologías de criptoactivos con características diferentes
¿Cuál crees que será la situación al respecto en el futuro?
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1. Seguirán creándose nuevas tipologías y cada vez convivirán más 
criptoactivos y criptomonedas diferentes.

33.33%

2. El propio mercado provocará la convergencia y sólo convivirán algunos 
de ellos.

59.26%

3. La regulación prohibirá la mayor parte de ellos
7.41%




